



市民の声を  
市政に届ける

## 五月市長選挙結果

### うけて

出馬することに大きな意  
味のあった選挙

昨年、3月議会で「学校統  
廃合の基本方針」が共産党の  
みの反対であっさり可決さ  
れてから、多くの市民の怒り  
と不満・不安が湧きあがり、  
市民運動として盛り上がりつ  
きました。

## 香芝市長選挙開票結果

三橋和史 当選  
9,215 票  
福岡憲宏  
8,187 票  
吉田弘明  
7,542 票  
中瀬 弘  
2,021 票

学習会や集会を 4度開催、  
また統廃合対象地域での説明  
会も開かれました。

私たちは、統廃合反対・市  
民不在の市政転換を望む人々  
の受け皿として存在すべきで  
あると思いました。

既に出馬表明している方は  
統廃合を表立って反対するよ  
うな姿は伺われませんでした。

統合に反対する人々の声を聴  
きながら静観することはでき  
ませんでした。

告示前のわずか1ヶ月間で  
十分な準備もできない最中。  
学校統廃合反対の先頭にたつ  
候補者を擁立することができ  
ました。中瀬弘さんが市長選

出馬の決意をしてくれました。  
その甲斐あって「明るい香芝  
市をつくる会」として最後ま  
で闘うことができました。今  
回の市長選の意義を理解して

下さった市民のみなさん。  
暖かいご支援に心から感謝い  
たします。

選挙には敗れましたが、  
論戦ではリードし、意義あ  
る闘いができた

私たちは選挙戦の中で「統  
廃合は絶対反対」「市民の声が  
届く市政に」を訴え続けまし  
た。マスコミも『学校統廃合  
に反発の声も』と見出しにし  
て、我々の真摯な訴えに注視  
してくれました。私たちの訴  
えによって、どの候補者も「統  
廃合見直し」「基本方針は白  
紙・撤回」を言わざるを得な  
い状況を作り出すことができ  
ました。

告示直前に「地域の学校を  
守る会」主催で行われた公開  
質問状や公開討論会は、市長  
候補として学校統廃合問題に  
どのように取り組むのかを問  
う一大イベントになりました。

各候補に直接問い詰めたこと  
は今後に生きるものとなりま  
した。欠席した三橋候補、福  
岡候補の姿勢も問われること  
になりました。特にこの公開  
質問状及び公開討論会に回答  
せず、無視した福岡現市長(当  
時)の姿勢が浮き彫りになり  
ました。現市長として市民の  
質問に向き合わない態度は市  
長としての役割を放棄してい  
るものと言わざるをえません。  
こうした私たちの挑戦は市民  
置き去りの市政、市民の声を  
市政に反映するという、市民  
に寄り添った論戦は、今回の  
選挙の大きな意義ある闘いで  
あったことを確認したいと思  
います。



## 6月議会予定

新市長に公約への考えを聞  
く議会となります。  
6月24日 初日

本会議  
26日～28日

代表質問・一般質問  
7月

4日総務建設委員会

5日福祉教育員会

10日最終本会議

統一協会、鋭く追及 大軍拡に異議あり 値上げラッシュから暮らしまでも

「しんぶん赤旗」日曜版  
**お試しキャンペーン**  
お試し後もぜひお読みください：1カ月930円

日曜版3週間無料でお届けします